



Abierto el plazo de inscripción para los Torneos Primavera de la Universidad

Los "Torneos Primavera 2014" promovidos por el Servicio de Educación Física de la Universidad de Salamanca han abierto el plazo de inscripción. La edición de este año tiene como objetivo colaborar con el Banco de Alimentos de Salamanca en la recogida de alimentos no perecederos. Estudiantes, personal de administración y servicios y profesores de la Universidad pueden inscribirse hasta el 28 de abril. Los deportes son fútbol sala, baloncesto 3x3, voley 2x2, fútbol 3x3, rugby touch y fútbol 7. También habrá competiciones de tenis, pádel y tenis de mesa.